
Bizkaiko ahaldun nagusiak, Jose
Luis Bilbaok, ¡ram eta arbuioekin
erantzun die Eusko Jaurlaritzak
eta Foru-Aldundiek adostu duten
Elkarteen Gaineko Zergaren aurka
agertu diren eragileei. Ez du gehie
gi nekatu burua Bilbao jaunak;
betiko topikoak erabiki ditu horre
tarako: jendartatik at eta atzera
begira bizi den lagunak direla,
aurrerakoitasunaren aurka
daudela...

Zergatik haserratzen dira horren
beste horrelako kritiken aurrean?
Gaiaren inguruan lortutako “kon
tsentsuaren” bakea nahasten duten
ahots bakarrenetakoak garelako.
Nortzuk dira, ordea, kontsentsu
hortan daudenak? Enpresariak eta
botere ekonomikoak, Euskal Auto
nomia Erkidegoko eta Espainiako
alderdi nagusiak, (ikustekoa da gal
hauetan zeinen erraz bat egiten
duten EAJ-k, PSOE-k eta PP-k),
eta hedabide nagusiak, botere eko
nomikoaren eskuetan daudenak.

“Kontsentsu” hori ez da eztabaida
ren ondorio izaten; ñabardura tek
niko batzuk ez badira, denak ados
egoten dira fiskaltasunak jarraitu
beharko lituzkeen irizpideen ingu
ruan. Eta ados daude, baita ere,
gaiaren inguruko eztabaida soziala
eklditzeko orduan; Bilbao jaunak
egin duen bezela, “kontsentsuare
kin” bat ez gatozenak marginaliza
zioaren eremuetara bidaltzeko
orduan.

Egia da demokrazia formal zurrun
eta hertsiaren arauak betetzen
dituztela, baina baita demokrazia
ren muina den eztabaida eta herri
tarren parte hartzea erabat baz
tertzen dutela.

—

E LA presentó el 23 de marzo su valoración sobre el
Impuesto Sobre Sociedades acordado por el Gobierno
Vasco y las Diputaciones Forales. En opinión de ELA no
hay ninguna necesidad de volver a bajar el impuesto
sobre sociedades, que tiene una de las menores presio
nes fiscales de toda la Unión Europea. El informe pre
sentado por ELA destaca que el acuerdo es un ejemplo
de la política neoliberal, de derechas, que está aplican
do la Administración vasca. Según destaca Mikel Noval,
responsable del gabinete de estudios, “como conse
cuencia de esta propuesta dejarán de recaudar al año
196 millones de euros, una cantidad de dinero que ten
dría que destinarse para gasto social”.

Esta es la valoración de ELA del Impuesto Sobre
Sociedades

El Gobierno Vasco y las Diputaciones Forales de la CAPV
han acordado una reforma del Impuesto Sobre Sociedades
que, básicamente, supone:

• Una rebaja de los tipos nominales del impuesto: El
tipo general se reduce del 32,6 al 28%. El tipo aplicable a las
PYMES (que es menor), se baja aún más, ya que pasaría del
30% actual al 24%. Además, más empresas van a ser consi
deradas PYMES a efectos fiscales, por lo que pasarán del
32,6 al 24%.

• Un aumento de las deducciones: Se proponen diver
sos cambios de las deducciones, cuyo resultado total es un
aumento. Por esta vía se va a bajar aún más el tipo real del
impuesto.

Horregatik ELAk edo beste eragile
batzuk fiskaltasunaren bidegabeke
ria salatzen dugunean gure jendea
ren interesak defendatzen ditugu,
baina balta demokrazia biziago eta
jatorrago baten alde eglten dugu.

ELAk Osakidetzaren egoerari
buruz egin duen balorazioa aurkez
tu bern du. Txostenak gogor kriti
katzen du Eusko Jaurlaritzaren osa
sun politika. Gabezia nabarmenak
ikusten dira; bertara zuzentzen
diren baliabide urrietaz kudeaketa
oso txarra egiten dela azpimarra
tzen du txostenak.

Patxi Agirrezabala, lzaskun Garikano
eta Julene Gabiola, Gizalan, Osakide
tza eta azterketa bulegoko arduradu
nak hurrenez hurren, izan ziren ELAren
balorazioa aurkeztu zutenak. 2007ko

aurrekontuen balantzea egiterakoan
osasun publikora aurten iragan urtean
baino aberastasunaren portzentaia
baxuagoa zuzenduko dela nabarmen
du zuten. Aurten Barne Produktu gor
dinaren %4,19 bideratuko da osasun
publikora; 2006an %4,30koa izan zen
kopuru hori.

lzaskun Garikanok Osakidetzako
arduradunen kudeaketa txarra salatu
zuen. “Interes pribatuak gailentzen
dira. Gaixoarekin egoteko gero eta
denbora gutxiago dago eta lan kargak
altuagoak dira, baina langile kopurua

bera da. Hori konpontzeko osasun sis
tema pribatura bideratzen dituzte gal
xoak, eta hori ezin da onartu”.

ELAk egindako balorazioaren
laburpena 3. orrialdean
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[LA denuncia el nuevo impuesto de sociedades acordado
por el Gobierno Vasco y las diputaciones forales
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Sozieta teen Zerga ren Erre formaren
ondorioz EAEko inst/tuzioek urtean

196 milioi euro gutxiago bilduko
dituzte, gastu sozia lera ko bidera tu

beharko litzatekeen dirutza

ELAk Osakidelzaren egoerari buruz balorazio ezkorra egin du

Se destina poco dinero
a Osakidetza, y el poco

que se destina se
gestiona mal
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vas no tienen beneficios, y, por tanto, no pagan
impuesto sobre sociedades (este impuesto se aplica
sobre los beneficios de las empresas). Así que un
aumento o una disminución de este impuesto no
afecta en absoluto a la situación de competitividad de
las empresas.

Lo que sí es cierto es que bajar el impuesto supone
una merma de los recursos públicos y un incremento
del dinero que va a parar al bolsillo de los empresa
rios. Y esto es lo que realmente se pretende hacer por
parte de quienes quieren bajar el Impuesto sobre
Sociedades.

OTRA REFORMA SIN PARTICIPACIÓN
SOCIAL

1;.

Como consecuencia de esta propuesta, las institu
ciones de la CAPV dejarán de recaudar al año 196
millones de euros. De esta forma se puede estimar
que la rebaja del impuesto es de un 13,6% de la
recaudación procedente del mismo.

Esto supone que al Gobierno Vasco y a las Diputa
ciones Forales les parece razonable bajar los impues
tos que pagan las empresas en vez de destinar más
recursos a gasto social. ELA considera que esto es un
ejemplo de la política neoliberal, de derechas, que
están aplicando estas instituciones.

196 millones anuales es más que el gasto total
destinado a vivienda en el presupuesto del Gobierno
Vasco para 2007 (186 millones). Llama la atención la
facilidad con la que nuestros dirigentes regalan esa
cantidad a las empresas o a las rentas altas, en con
traste con la cicatería con la que se aborda la cobertu
ra de necesidades sociales tan grandes como, por
ejemplo, el acceso de las personas jóvenes a una
vivienda.

LAS EXCUSAS DE LA REFORMA

A la hora de justificar la reforma, al igual que ocu
rrió con la reforma del IRPF, se utilizan argumentos
que no tienen nada que ver con la realidad.

¿Es mayor el Impuesto sobre Sociedades en
la CAPV que en la Unión Europea?

Una de las ideas más repetidas por quienes pro
mueven la reforma, y apoyada por las organizaciones
empresariales, es que el impuesto sobre sociedades
que soportan las empresas en la CAPV es de los más
altos de la Unión Europea, por lo que es necesaria su
reducción.

La realidad es que la presión fiscal del Impuesto
sobre Sociedades en la CAPV es del 2,1% del PIB, la
más baja de toda la Unión Europea de 15 estados,
con la excepción de Alemania.

Esta presión fiscal, inferior a la que es habitual en
la Unión Europea, se produce a la vez que los benefi
cios de las empresas vascas están a la cabeza de toda
Europa, lo que es un dato que apuntala la idea de
que la presión fiscal en la CAPV es menor que de la
Unión Europea.

La pérdida de recaudación que se propone con la
reforma del Impuesto sobre Sociedades conlieva una
reducción de la presión fiscal en 0,3 puntos del PIB,
con lo que la distancia con la mayor parte de los esta
dos de la Unión Europea aumentaría en lugar de
reducirse.

¿Pagan muchos impuestos las em presas?

Llevamos más de una década de fuerte crecimiento
económico, con elevados aumentos de los beneficios
empresariales. A pesar de ello se produce la paradoja
de que la mayor parte de las empresas no paga nada
en el impuesto sobre sociedades.

Según la información oficial publicada por el Órga
no de Coordinación Tributaria (OCT), en la CAPV hay
54.563 empresas que hacen declaración del Impuesto

sobre Sociedades. De ellas 30.847, el 56,5%, tienen
una base liquidable en el impuesto negativa o nula.

Es decir, la mayoría de las empresas que declaran
en el Impuesto sobre Sociedades no pagan ni un
euro, ya que dicen estar en pérdidas. Esta situación
no es creíble, y es una muestra más del enorme frau
de fiscal existente en las rentas que no son del traba
jo.

Por tanto, no es que las empresas paguen muchos
impuestos, sino que la mayor parte no paga nada. Las
haciendas vascas, en lugar de seguir bajando los
impuestos a las empresas, deberían actuar para atajar
la lacra que supone el fraude fiscal.

¿Es el tipo real del impuesto sobre socieda
des alto?

El debate público de las reformas del Impuesto
sobre Sociedades se suele realizar sobre el tipo nomi
nal (el 32%, el 28%,...). Sin embargo, mucho más
importante que el tipo nominal es el tipo real que
pagan las empresas.

Según se desprende de la información del OCT, en
la CAPV el tipo efectivo, el real, del Impuesto, es del
17%. Dicho de otra manera, el tipo real es la mitad
del tipo nominal, como consecuencia de la aplicación
de las diversas deducciones.

La reforma propuesta va a suponer una rebaja del
tipo real por dos vías: la disminución del tipo nominal
y el aumento de las deducciones.

El tipo real del impuesto sobre sociedades que exis
te en la CAPV es muy bajo. Ello explica en parte el
porqué en una situación de mayores beneficios que
en la Unión Europa la presión fiscal real sea menor.

Basta una comparación. El tipo real existente antes
de proceder a la rebaja del impuesto, el 17% que
hemos mencionado, es inferior al tipo mínimo del
IRPF que se ha aprobado en la última reforma, que ha
crecido del 15 al 23%. Es una muestra de la distinta
vara de medir que tienen las instituciones vascas
según tengamos rentas del trabajo o las rentas proce
dan de actividades empresariales o del capital.

¿Bajar los impuestos a las empresas las hace
más competitivas?

Uno de los argumentos más repetidos es que bajar
los impuestos hace más competitivas a las empresas.
Pero en realidad las empresas que no son competiti

Gaur egun EAEko gastu soziala
eta presb fiskala Europako
Batasuneko azken tokietan

daude. Sozietateen Zerga jaisteak
are gehiago urrunduko

gintuzke Europako
gizarte-eredutik

Al igual que ocurrió con la reforma del IRPF, se tra
ta de modificar el Impuesto sobre Sociedades sin nin
gún proceso de consulta o participación de las organi
zaciones sociales o sindicales. Es un proceso de élite,
que se ha realizado durante meses de manera oculta,
opaca, y sin posibilidad de que la sociedad tome parte
en una cuestión de vital importancia. Es el modelo fis
cal el que está en juego, con las consecuencias direc
tas que ello tiene en el modelo de protección social.

A lo que se ve, las instituciones vascas, que se lle
nan la boca con la necesidad de que haya más diálo
go social, piensan que dicho diálogo no se tiene que
aplicar a la hora de abordar las cuestiones de su com
petencia (fiscalidad, sanidad, educación, servicios
sociales, vivienda ).

La falta de participación social y las respuestas a las
críticas que se realizan a las políticas públicas (que en
lugar de entrar al debate de fondo tratan de negar la
legitimidad de quienes criticamos estas políticas), son
muestra del talante poco democrático de quienes
mandan, que tratan de limitar la democracia a votar
cada cuatro años para que quienes salgan elegidos
hagan lo que les parezca.

ELA reclama que sobre estas cuestiones es necesa
rio un debate (que se trata de cercenar por las institu
ciones) y que se realice una consulta a la sociedad,
para que la gente pueda ser partícipe de decisiones
tan importantes como qué tipo de impuestos quere
mos.

NO A LA REBAJA DEL IMPUESTO
SOBRE SOCIEDADES

Como se ve, no hay ninguna necesidad de volver a
bajar el impuesto sobre sociedades, que tiene una de
las menores presiones fiscales de toda la Unión Euro
pea.

Son varias las reformas del Impuesto sobre Socie
dades que se han aprobado en los últimos años. La
que se propone en estos momentos es una más, que
va en una dirección regresiva, ya que hace más injusto
el reparto de la carga fiscal y tiene unas consecuen
cias negativas sobre el gasto social.

En la actualidad el gasto social y la presión fiscal en
la CAPV están a la cola de la Unión Europea. La reba
ja del Impuesto sobre Sociedades sería un paso más
en el alejamiento del modelo de sociedad europeo,
del que cada vez estamos más lejos.

Por tanto, ELA reclama que se retiren los proyectos
de rebaja del Impuesto sobre Sociedades, y se haga
una política fiscal en este impuesto que, por un lado,
luche contra el fraude fiscal, y, por otro, eleve el tipo
impositivo real de manera notable hasta alcanzar los
parámetros europeos. Los recursos que por esta vía se
consigan deben destinarse a un incremento del gasto
social.

iaurlaritzak arrazoizko irizten dio
enpresek ordaintzen dituzten

zergakjaisteari, eta ez gizarte
gasturako baliabide gehiago
¡pintzeari; aplikatzen duen

politika neoliberalaren beste
adibide bat besterik ez da
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gunean ía Gendarme frantsesek ¡rratiko kide guztiei polizi-Iitxa ¡reki ilizkiete

1

~.: ~

Eu~k Irulegi Irratiko kazetariei elkartasuna
adierazi die, gendarme frantsesek erredakzioko
kide guztiei polizi-fitxa ¡reki baitie joan den urte
ko urrian atentatu bat aldarrikatzeko komunika
tua jaso ondoren.

par Euskal Herriko Prentsa-klubak jakinarazi due
nez, “gendarrneek argudiatu dutenez, aipatutako
erredakziokide guztiek erabili ahal izan zuten joan den
urrian izandako atentatu bat aldarrikatzen zuen
rnezua, postaz jaso zena; hatz-markak hartzea ornen
zen irekitako ikerkuntzarekin zerikusirik zutenentz
baztertzeko bide bakarra. Uko eginez gero rnehatxu
egin zieten kazetariei, atxilotu, hatz-rnarkak zein
genetikoak hartu eta argazkiak eginen zizkietela”.

ELAk honelako jokabideak onartezinak direla uste
du, eta Irulegi lrratiko langileen salaketarekin bat
dator: kazetariek ez dute zertan honelako ikerkuntza
rik jasan, beronen xede bakarra izutzea eta presio era
gitea baita.

Izan ere, gendarmeek euskaraz ari den irrati asozia
tiboa aukeratu dute ikerkuntzarako, baina Iparraldeko

beste kornunikabide batzutan ere mezu berbera jaso
zuten, eta horiei ez diete antzeko ezer egin; kazeta
riak beldurtzeko taktika hau ezin da nola ere arnetitu.

ELAk salaketa hau Kazetarien Nazioarteko Federa
zioari helarazi dio, eta dei egiten die Hego Euskal
Herriko profesionalei Irulegiko lrratiko lagunekiko
elkartasuna adieraz dezaten, baita kornunikabideeta
ko langileen banakako askatasunak zein kolektiboak
defenditzera.

ELA muestra su indignación ante
la decisión de la gendarmería de
tomar las huellas digitales a diez

periodistas de la radio
bajonavarra en euskara

lrulegi Irratia

~IA

1 1 1 1
sin solucionar y que además no se
va a resolver en breve.
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Ante esta denuncia de ELA, la
reacción del gobierno vasco y del
departamento de sanidad ha sido
convertir la propaganda en el eje
central de su política.

se reparten su ejercicio entre los
dos ámbitos, el público y el priva
do, permitiendo que, de forma
habitual, abandonen su lugar de
trabajo en un hospital público,
para ir a atender una consulta pri
vada.

El Gobierno Vasco gasta poco
en sanidad. Para este año ha desti
nado 2.793’6 millones de euros
(4,19% del PIB, 36’8 millones
menos que en el 2006, en relación
al PIB). Una cifra que sitúa a la
CAPV en la cola de los países de la
Unión Europea, tanto en relación al
peso que el gasto público en sani
dad tiene en la economía, como en
euros por habitante destinado a
enfermedad. Una escasez de recur
sos que deja al descubierto una
serie de carencias y que si no se
abordan urgentemente pueden
convertirse en estructurales. En los
últimos años en todo los niveles
asistenciales se ha perdido calidad.
Un sistema sanitario en el que se
invierte poco y que se gestiona
mal, no puede a los ojos de nadie,
ser un sistema sanitario puntero y
de los mejores de Europa.

En ese frenesí propagandístico
en el que están incluidos, cada
cierto tiempo nos bombardean con
los datos que muestran que los
días de espera se han ido reducien
do de forma espectacular. Y como
este es un parámetro con el que se
mide la calidad de un sistema, al
reducirse los días nos quieren llevar
a la conclusión de que se mejora la
calidad del sistema.

llevado a poner en práctica un bur
do intento del “divide y vence
rás” .en torno a la carrera profesio
nal: lo que han hecho es sacar este
tema de la mesa de negociación (el
propio consejero anunció a través
de la prensa que no iba a hablar
de este tema con los sindicatos),
intentar negociarlo con quienes no
tienen ninguna legitimidad y que
representan los intereses más cor
porativos del sector y los más con
trarios al sistema público.

Un dato: antes, prácticamente,
no se privatizaban consultas, (sólo
intervenciones) pero, en el periodo
de septiembre a diciembre de
2006, sólo en Bizkaia se han priva
tizado más de 4000 consultas.

DINERO PÚBLICO PARA
INTERESES PRIVADOS

La mala gestión tiene otra cara,
y es la de la gestión del personal y
de la negociación colectiva. El
modo en el que han gestionado los
problemas laborales que hay en el
sector y la negociación colectiva en
su conjunto nos muestra el verda
dero talante de nuestros gobernan
tes.Sin embargo saben perfecta

mente que no valen las medias
para hablar de listas de espera,
porque no se pueden mezclar unas
especialidades con otras, ni la acti
vidad de los hospitales grandes con
la de los pequeños.

Este modo de actuar supone un
salto cualitativo mayúsculo que
pone en evidencia cuál es la lógica
democrática de este gobierno y de
este departamento. Sólo hablan si
hay coincidencia plena en sus plan
teamientos. La critica se niega, y se
descalifica a quien la hace y mien
tras tanto siguen desmantelando la
sanidad publica a favor de los inte
reses privados.La dejación de este sector por

parte de la administración tiene su
consecuencia directa en el empeo
ramiento de las condiciones de tra
bajo: falta plantilla, se incrementan
la cargas de trabajo, la plantilla
está envejecida, más de un 30%
trabaja en precario, la plantilla está
desmotivada y frustrada. Esto tiene
su reflejo en el deterioro en la cali
dad de la asistencia sanitaria que
se presta,. lo que desemboca en
un conflicto laboral de cierta
envergadura que todavía hoy está

Su cerrazón a la hora de asumir
en su globalidad, los problemas de
fondo que tiene el sector, les ha

No obstante, en los últimos
meses se han incrementado las
intervenciones en centros privados,
mientras se niegan a contratar más
plantilla y los quirófanos y las con
sultas siguen sin utilizarse por las
tardes. Por el contrario, no se con-
trola la actividad de personas que

Gaixoarekin egoteko gero eta denbora gutxiago
dago eta lan kargak handitzen doaz langi/e
kopuru berarekin. Hori konpontzeko osasun

sistema priba tura bidera tzen dituzte gaixoa k,
eta hori ezin da onartu. Oso larria da

enpresa pribatuek poltsikoak betetzea
interes publikoaren kontura
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Martxoaren 2Oan unibertsitatez kanpoko ira
kaskuntza publikoko Mahai Sektorialeko bilera
bern bat egin zen. Bileran, sindikatu eta Admi
nistrazioaren arteko erabateko desadostasuna
gauzatu zen beste behin. ELAko Irakaskuntza
publikoko arduradun Xabier Expositok azpima
rratzen duenez, “egindako proposamenarekin
agerian geratu da Administrazioaren ahulezia
sindikatuok helarazitako eskaerei erantzun ahal
izateko”.

-Sindikatuek Lan Eskaintza Publikoa atzera
tzea eskatu zuten bileran, baina Administrazioak
uko egin dio. Zein ondorio izango ditu horrek?

-Administrazioak iragarritako Lan Eskaintza Publi
koa atzeratzeko eskaerari ezezko borobila eman dio,
kontuan izan gabe hiru hilabete baino gutxiago falta
direla frogak egin arte. Beraz, aurkeztu behar diren
milaka langileek ezin izango dituzte azterketak behar

bezala prestatu. Baita ere, egonkor izaera zuten langi
leei LOE ezarri bitartean (2011. urtera arte) egoera
hau bermatzeko aukera ukatu die.

-Gogor salatu dituzu bileran Administrazioak
egindako hainbat proposamen.

-55 urtetik gorakoentzako irakastorduen (ez lan
ordutegia) murrizketari dagokion proposamena barre
garria da: soilik haur eta lehen hezkuntzako 59 urtetik
gorako irakasleentzako 2 orduko murrizketa.

Hezkuntza sistemaren behar berriei (inmigrazioa,
teknologia berriak, elkarbizitza, hizkuntza normal
kuntza, orientazioa...) aurre egiteko eta era horretan
ikastetxeen kalitatea hobetzeko, baliabide gehiago eta
figura berrien ezarpenari buruz, Hezkuntza Sailaren
proposamenak zehaztapenik gabeko ebaluazio eta
ikerketak planteatzen ditu, eta kasu batzuetan, jarrai
penik izango ez duten aldi baterako neurriak.

Ratioen hobekuntza eta hezkuntza errefortzuak
planteatzeko orduan, ez dago Administrazioaren pro
posamenean aldaketa orokor nabarmenik.

Testuinguru honetan, Administrazioak egindako
proposamenean gai gutxi batzuetan agertzen diren
aurrerapen eskasak (bi urteko geletako irakasle/gela
ratioa 1,Sean finkatu) ez dira nahikoak iritzi ezkorra
aldatzeko.

Ordainsarien igoerari aurre egiteko diru kopurua 6
milioi eurotik 9 milioira igotzea, 23.000 irakasleren
artean banatzeko, oso eskasa da (pertsona bakoitzeko
33 euro/hilero baino gutxiago). Gainera, kopuru
honen banaketa egiteko era diskriminatzaileak 14.000
irakasle kanpoan uzten ditu.

-Zein ondorio ateratzen dituzu bileratik?

-Departamentuak bilera hau egin baino lehen
komunikabideetan azalduriko jarrera optimistak nola
ko oinarririk ez zeukala ondoriozta daiteke. Era be
rean, bilerak argi utzi du esparru sindikaletik hilabete
tan mobilizazioen kontra sistematikoki azaldu direnak,
behin baino gehiagotan lan-hitzarmen ona negoziatze
ko aukera zegoela aldarrikatuz, oker zeudela.

Hau guztia dela eta irakaskuntza sektorean infor
mazio, eztabaida eta kontsulta epea zabalduko dugu
etorkizunean egin beharreko mobilizazioen inguruan.

L
• Platafo ma

el conve ~o e a

ELA, LAB, CCOO y UGT han entre
gado a ADEGI una plataforma reivindi
cativa consensuada por las cuatro cen
trales sindicales. Esta decisión se ha
adoptado para exigir a ADEGI el aban
dono de una metodología de negocia
ción, que no se corresponde con la
realidad económica del sector, ni con
las necesidades de las personas que
trabajan en la construcción.

El tiempo transcurre y si no se inicia
en la mesa de negociación una dinámi
ca acorde con las reivindicaciones sindi
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Martxoaren 2Oan Gipuzkoako
metalean hitzarmena lortzeko bosga
rren bilera egin zen. ADEGIren blokeoa
gainditu nahian, ELAk plataforma alda-
tu du, ea horrela, ADEGIk azken bile

planteatu zuenari erantzunez, aurrera
egiten den.

ELAren iritziz, plataforman jasotako
eskakizunak guztiz onargarriak dira.
Orain, ADEGIren txanda da. Hitzarme
na negoziatzeko benetako borondatea
baldin badu, ea proposamen egokiak
egiten dituen, sektoreak duen oparoal
diarekin bat datozenak. Horrela baka
rrik egingo dugu aurrera.

ELAk, bere aldetik, eduki mamitsuak
eskatzen jarraituko du negoziazioetan,
bai probintziako hitzarmenean, bai
enpresa-mailako negoziazioan.
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En una Asamblea de Fundación lle
vada a cabo en Roma la Confederación

Sindical Internacional estableció el
Consejo Regional Paneuropeo (CRPE).
La creación del CRPE es el resultado de
una resolución adoptada el pasado
mes de noviembre en Viena, durante el
Congreso Fundador de la CSI. Confor
me a los estatutos del CRPE, John
Monks, Secretario General de la Con
federación Europea de Sindicatos
(CES), será su Secretario General y
Mijaíl Shmakov, Presidente de la FNPR
de Rusia, fue elegido Presidente.

Los principales objetivos del Consejo
serán promover la acción sindical y
representar los intereses de los trabaja
dores mediante el refuerzo del movi
miento sindical y el respaldo de la coo
peración bilateral y multilateral.

Con el fin de promover el diálogo
social, el trabajo decente y el modelo
social europeo en todo el continente,
el Consejo cooperará estrechamente
con la CES.
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La Administración es incapad de
responder a las peticiones de los

sindicatos; su propuesta es
totalmente inaceptable

cales presentadas, ELA planteará al res
to de sindicatos iniciar acciones y movi

- - lizaciones que modifique la intransin ria ~ gencia empresarial.
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